



Foto: Monika Einwallner

Ostereierschießen des Betreuten Wohnens

Auch dieses Jahr durften die Bewohner des Betreuten Wohnens Scheffau bei den Sportschützen Scheffau ihre Treffsicherheit unter Beweis stellen.

Mit Spaß und Freude – bei manchen auch mit großem Ehrgeiz – wurde versucht, möglichst viele Volltreffer zu landen, was unter der fachkundigen Anleitung auch mehrmals gelang. Nach anschließender Stärkung mit Kaffee und Kuchen folgte die Preisverteilung, bei der kein Teilnehmer leer ausging.

Ein großes Dankeschön ergeht an die Sportschützen Scheffau für die herzliche Aufnahme und Bewirtung.